

Ouest France du 17 février 2016

Patrimoine et environnement sera aux fêtes nautiques



Grande participation lors de l'assemblée générale de Patrimoine et environnement à la maison des Abers.

L'assemblée générale de Patrimoine et environnement a eu lieu samedi à la maison des Abers. Après sept années de présidence, Jean-Noël Piroche a exprimé le souhait de passer la main, tout en restant membre actif de l'association.

L'association compte 42 membres. Beaucoup de projets sont en vue : des travaux du petit patrimoine, des travaux de protection des dunes, la mise en place de ganivelles et de clôtures, le recensement des fours à goémon, la réalisation d'un abri pour le matériel.

Des manifestations sont prévues : la participation aux temps d'activités périscolaires, aux journées du patrimoine de pays les 18-19 juin, la participation aux fêtes nautiques du 10 juillet et la préparation de la fête du lin et du goémon le 24 juillet.

Bureau. S. Carioui, G. Dantec, Marie Dubois, Y. Follet, C. Gélébart, A. Gordet, Manuèle Lozach, Jean-Noël Piroche. Armelle Jaouen est élue en remplacement de Jean-Noël Piroche.